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Protokoll der  

47. Jahreshauptversammlung des AMC Hoyel e.V. im ADAC am 17.02.2024 
Hotel „Alt Riemsloh“, Alt Riemsloh 51, 49328 Melle 

 

Leitung: Ralf Schlimper     Protokollführer: Heike Bockrath 

Beginn: 19.15 Uhr 

Ende: 21.24 Uhr 

 

 

TOP 1 Begrüßung durch den 1. Vorsitzenden Ralf Schlimper 

 

Für unser verstorbenes Mitglied Angelika Rieke und unser ehemaliges Mitglied Heinz Rieke wurde 

eine Schweigeminute eingelegt. 

  

Die Einladung erfolgte frist- und formgerecht und wurde nicht besanstandet. 

 

Das Protokoll der 46. Jahreshauptversammlung vom 18.02.2023 war auf der Homepage des AMC 

Hoyel nachzulesen.  Es wurde einstimmig auf das Verlesen des Protokolls verzichtet. 

  

32 Mitglieder (19 im ADAC)  und zwei Gäste waren anwesend; die Versammlung war beschlussfähig. 

 

TOP 2 Anträge 

 Es waren keine Anträge gestellt worden. 

 

TOP 3 Geschäftsberichte des Vorstandes 

  

 a)   Bericht des 1. Vorsitzenden Ralf Schlimper 

  

Seit der letzten Jahreshauptversammlung haben 12 Mitglieder den Verein verlassen. Somit 

waren es zum 31.01.2024 160 Mitglieder. 

  

 

 b)   Bericht der Referenten 

        

Bericht der Schatzmeisterin Heike Bockrath 

Der Kontostand zum Beginn des Jahres 2023 betrug 13.793,41 €. Der Verein hatte 

Einnahmen in Höhe von 7.494,37 € und Ausgaben in Höhe von 7.031,98 €.  

Daraus ergibt sich ein Kontostand zum Ende Jahres von 14.255,80 €. 

Der Verein hat die Veranstaltungen über das Jahr mit 2.918,66 € unterstützt. 



                                                                                           2 

 

       Bericht des Sportleiters durch den 1. Vorsitzenden Ralf Schlimper 

Der Autoslalom im Oktober fand dieses Mal ohne den Youngster Cup statt. Wieder war das 

eine gute Veranstaltung mit super Wetter und vielen Startern. Er dankte den Helfern die, 

auch noch kurzfristig, die Veranstaltung unterstützt haben. 

    

  

      Bericht des Motorradreferenten Ingo Taubitz 

2023 musste Ingo Taubitz sich noch in die neue Aufgabe einfinden. Es gab eine 

Saisonauftakttour im April ins Weserbergland  und eine Saisonabschlusstour Ende Oktober. 

Außerdem gab es wieder ein Spareribbsessen. 

 

 

      Bericht des Touristikwart Werner Thiel 

  Beim Sommerfest mit Bosseltour waren insgesamt 45 Teilnehmer dabei.  An der Fahrradtour  

durch Rödinghausen haben 19 Mitglieder teilgenommen und beim Clubabend  mit Grünkohl-

essen im  Januar waren 40 Teilnehmer dabei.  Bei der Jahresabschlussveranstaltung im 

Meller Automuseum waren 26 Mitglieder dabei. 

 

 

TOP 4 Ehrungen 

 

Ehrungen, die zu den runden Geburtstagen ab 70 die an der Jahreshauptversammlung 

vorgenommen wurden. 

Karl-Heinz Gutsche gehört mit zu den Gründungsmitgliedern und war auch im Vorstand tätig.  

Josef Griese unterstützt den Verein seit Jahren bei Rallye und Slalom als technischer Kommissar. 

Edeltraud Kröger gehört auch zu den Gründungsmitgliedern und ist bei fast allen Veranstaltungen 

dabei. 

 Karl-Heinz Kolzem ist seit Jahren in der Motorradabteilung mit dabei. 

 

TOP 5 Kassenprüfung 

 

Heinz Bonhaus  und Ahmet Pasic haben am 15.02.2024 die Kasse geprüft und eine korrekte 

Erfassung der Buchführung  festgestellt. Ahmet Pasic beantragte die Entlastung  des 

Vorstandes. Dem Antrag wurde mit 5 Enthaltungen zugestimmt. 

 

TOP 6 Wahlen   

 

Um den Aufwand der Wahlen möglichst gering zu halten, schlug Ralf Schlimper offene Wahlen vor. 

Der Vorschlag wurde einstimmig angenommen. 

Jutta Brünger bedankte dich bei Ralf Schlimper für sein Engagement im Vorstand und überreicht ein 

Geschenk und Blumen. Ralf Schlimper bedankte sich für die Geschenke und bei den 

Vorstandskollegen für die gute Zusammenarbeit. Er hat die Aufgebe gerne erledigt, aber möchte sie 

jetzt wegen geänderter Interessen gerne an einen anderen weitergeben. 
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Da Ralf Schlimper nicht wieder für das Amt des ersten Vorsitzenden antritt, wurde er mit einer 

Enthaltung zum Wahlleiter bestimmt. 

 

Vorschläge zu den einzelnen Posten: 

1. Vorsitzende/r:  Frank Buermann   lehnte ab 

   Carsten Kröger    lehnte ab 

   Ahmet Pasic    lehnte ab 

   Erwin Waschke    lehnte ab 

   Der Posten bleibt unbesetzt 

Ralf Schlimper wies darauf hin, dass der Vorstand so nicht geschäftsfähig sei. Die Details sollen unter 

dem Punkt Verschiedenes noch einmal aufgenommen werden.  

(Laut Satzung ist der Verein auch ohne den 1.Vorsitzenden geschäftsfähig) 

 

Schriftführer/in: Heike Bockrath    lehnte ab 

   Der Posten bleibt unbesetzt 

    

Sportleiter/in:  Der Posten bleibt unbesetzt. 

 

Verkehrsreferent/in: Der Posten bleibt unbesetzt 

    

Kassenprüfer:  Ahmet Pasic bleibt 

Heinz Bonhaus würde das Amt in Abwesenheit 

übernehmen 

 

Die Wahlergebnisse der zur Neuwahl anstehenden Vorstandsposten lauten im Einzelnen: 

 

Kassenprüfer:  Heinz Bonhaus  31 Ja-Stimmen  1 Enthaltung 

 

Die Delegierten zur Mitgliederversammlung des ADAC Weser-Ems dürfen nur von ADAC Mitgliedern 

gewählt werden. Von den Anwesenden ADAC-Mitgliedern hätte keiner Zeit an der Veranstaltung am 

16.03.2024 in Bremen teilzunehmen. Die Posten bleiben unbesetzt. 

 

 

TOP 7 Ausblick 2024 

 

Die für April geplant Bustour soll auf jeden Fall stattfinden 

Für das geplante Maikäfertreffen sind die Flyer gedruckt und könnten verteilt werden, 

vorausgesetzt, es finden sich genug Helfer. 

Für Ende August ist eine mehrtägige Motorradtour geplant. 

Der Slalom mit dem AC Melle steht noch auf der Kippe. 

 

Die Veranstaltung wird um 20.11 Uhr für eine Essenspause unterbrochen und um 20.50 Uhr 

fortgesetzt. 
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TOP 8   Verschiedenes 

 

Da sich für den Posten des /der 1. Vorsitzenden keiner gefunden hat, ist der Verein so nicht mehr 

geschäftsfähig. (Laut Satzung ist der Verein auch ohne den 1.Vorsitzenden geschäftsfähig, solange es 

einen Stellvertreter und einen Schatzmeister gibt.) 

Um das zu ändern, soll es zeitnah noch einmal eine außerordentliche Mitgliederversammlung mit 

Wahlen geben. Bis dahin soll mit einem Notar und dem ADAC eine Lösung für eine Weiterführung 

bzw. mögliche Auflösung des Vereins gefunden werden. 

 

Ralf Schlimper äußerte sich enttäuscht über das mangelnde Interesse der Mitglieder im Vorstand 

und Verein mitzuwirken.  

Herbert Brünger sah das anders und wies darauf hin, dass immerhin 32 Mitglieder anwesend wären 

und somit Interesse am Verein kundtäten. Es müsse doch eine Lösung für dieses Problem geben. 

Ralf Schlimper nahm noch einmal Bezug auf die vorangegangenen Wahlen, die keine Lösung 

gebracht haben und somit ein mangelndes Interesse widerspiegeln würden. 

Für Berthold Petering sei der Mangel an Veranstaltungen, die angeboten wurden, ein Problem. 

Diese Aussage wies Heike Bockrath zurück. Der AMC Hoyel sei ein Verein und der Vorstand habe 

keine Bringschuld für Veranstaltungen. Die Aufgabe des Vorstandes sei die Verwaltung und Leitung 

des Vereins und jedes Mitglied könne Veranstaltungen vorschlagen und / oder organisieren. 

Martin Wälker sah das ähnlich und bemängelte die fehlende Unterstützung um Vorschläge 

umzusetzen. 

Carsten Kröger meinte, dass keiner da ist, der das Machen übernehmen würde, wie sich bei der Wahl 

zeigte. 

Hans- Günter Steffen erklärt, dass seine Anfrage für Streckenposten bei der Rallye Stemwede 

lediglich 3 Helfer ergab und dies das fehlende Interesse für Motorsport und Aufgaben im Verein 

zeigen würde. 

Auch Ralf Schlimper bestätigte, dass die Motivierung von Helfern immer schwerer würde. 

Katharina Flint sieht auch beim Nachwuchs ein geringeres Interesse für Motorsport. 

Sebastian Flint wies außerdem darauf hin, dass Motorsport sehr teuer sei. 

Martin Wälker meinte, dass mittlerweile viele Jugendliche keinen Führerschein machen würden bzw. 

nur wenn er unbedingt notwendig wäre. 

Christian Bünger sieht auch nur noch ein begrenztes motorsportliches Interesse. Viele würden sich 

nur noch für die touristischen Veranstaltungen anmelden. 

Obwohl in den Gesprächen ein Interesse für den Verein da sei, bekäme man nicht einmal 5 Leute für 

den Vorstand zusammen. Das war für Ingo Taubitz nicht nachvollziehbar. 

Ralf Schlimper möchte definitiv nicht derjenige sein, der den Schlüssel umdreht, aber auch er sah für 

den Abend keine Lösung. 

Der verbleibende Vorstand und Ralf Schlimper werden zeitnah Gespräche mit den nötigen Instanzen 

und möglichen Kandidaten führen und dann zu einer außerordentlichen Mitgliederversammlung 

einladen.  

 

Ralf Schlimper  beendete um 21.24 Uhr die Sitzung. 

 

 

Melle, 29.02.2024 


